

# Mobilität in Winnenden

Wir, der Jugendgemeinderat, haben uns am letzten Wochenende Gedanken zum Thema Mobilität in Winnenden gemacht und Ideen, Anmerkungen, als auch Vorschläge zu diesem Thema gesammelt:

## ÖPNV:

Unser erster Punkt ist die Verbesserung des ÖPNV, hierbei würden wir uns eine Vergünstigung der Busfahr\_tickets wünschen um den ÖPNV attraktiver (und somit das Fahren mit Autos unattraktiver) zu machen. Außerdem empfinden wir den aktuellen Preis für Jugendliche über 14 Jahren (Einzelticket: eine Zone = 2,50€) für zu hoch, wir schlagen daher vor eine Vergünstigung speziell für Schüler anzubieten. Da viele Schüler die im Umkreis der Schulen wohnen keinen Verbundpass besitzen, aber dennoch mit dem Bus (mit Einzeltickets) fahren (Freizeit).

Die geplanten Verbesserungen der Busverbindung und des Radverkehrs finden wir sehr gut. Insbesondere das Fahren entgegen der Einbahnrichtung entlang der Schorndorfer Straße.

## Stadttickets:

Bereits in vielen Städten wird ein sogenanntes Stadtticket für zur Verfügung gestellt, unsere Frage: Ob wir in Winnenden ein solches Ticket für 1EURO -2 EURO einführen können?

Neben dem Effekt das Auto unattraktiver zu machen, würde es in Kombination mit dem Klimaschutz vom JGR sehr begrüßt werden.

## Car-Sharing:

Wir hatten uns am vergangen Wochenende auch über das sogenannte Car-Sharing unterhalten. Schnelle und unkompliziert Gelegenheiten jemanden zu finden, der sich neben den Fahrtkosten auch das Reiseziel teilt, halten wir für eine gute Idee und einfach umzusetzen durch Entwicklungen von einer App oder Gestaltung einer Internetseite.

Neben einem geringeren Ausstoß von Abgasen würde man so auch den Klimaveränderungen entgegenwirken.

Diesbezüglich ist uns auch nicht ganz schlüssig was mit dem „Genderaspekt“ gemeint ist.

Alles in allem ist für das Thema Mobilität schon mal ein guter Grundbaustein gesetzt, jetzt geht es daran, das Thema einerseits auszubauen und umzusetzen.

Vielen Dank dass wir in Vertretung der Jugendlichen unsere Anliegen äußern durften.

Mit freundlichen Grüßen

Der JGR